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館山市教育委員会第８回定例会会議録  

 

１ 開 催 日 平成２５年８月２１日（水）  開会  午後１時３０分  閉会  午後２時１５分  

   

２ 開 催 場 所 教育長室  

   

３ 出 席 委 員 委 員 長 大 澤 光 彦 

 委員長職務代理者 大和地  紀  昭  

 委 員 半澤  美緒子 

 委 員 清 本 智 美 

 教 育 長 出 山 裕 之 

   

４ 出 席 職 員 次         長  忍 足 俊 之 

 教 育 総 務 課 長 望 月 信 男 

 学 校 教 育 課 長 池 田 俊 郎 

 学校給食センター長 吉 田 勝 幸 

 ス ポ ー ツ 課 長 渡 辺 俊 幸 

 生 涯 学 習 課 長 小 山  真 

 博 物 館 長 岡 田 晃 司 

 図 書 館 長 長 嶋 幸 夫 

 中 央 公 民 館 長 網 城  修 

   

 書 記 蛭 田 広 美 

   

５ 議 事 ① 議案第 26号  平成２５年度補正予算の調整について 

   

６ 公開・非公開の別 公   開  

   

７ 開 会 宣 言 委 員 長  

   

８ 第７回定例会録の承認  

 全  委  員  承  認   

   

９ 教育長報告 

 

（市議会全員協議会，教育委員会定例会・教育委員協議会，南三原

小学校長来庁，千教組安房支部要望，写真集 [川江静義氏 ]寄贈，

第 3 回  青木繁「海の幸」オマージュ展  オープニングセレモニー，寄贈

絵画 [吉武研司氏 ]受渡式，ふるさと講座，たてやま海まちフェスタ， 

市議会臨時会，学校訪問（那古小・西岬小・神戸小・北条小・九重

小・館野小・館山小・豊房小・船形小・神余小・第三中・第二中・房南

中・第一中），たてやま子ども博士認定式，千葉県教育委員会県立学
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校改革推進課来，一流選手に学ぼう水泳教室，安房母と女性教職員

の会，第 47 回鏡ケ浦横断遠泳大会，「館山を描く絵画展」公募・開催

に係る表敬挨拶，南房総教育事務所次長来庁，明るい社会づくり運

動フォーラム会長挨拶，南房総ライオンズクラブ来庁，全国学生フラメ

ンコ連盟合宿開会式，南総睦会研修会，千教組安房支部要望回答，

第 50 回館山湾花火大会・花火とフラメンコ，ビーチクリーン after 館山

湾花火大会，全国学生フラメンコ敬老ライブ，第 19 回全国大学フラメ

ンコフェスティバル，９月補正予算市長査定，全国学生フラメンコ連盟

挨拶，昭和女子大学教授挨拶，昭和女子大学ワクワク・ウキウキ教室） 

全  委  員  了  承  

 

10 審 議 事 項  

委 員 長 議事に入り， 

議案第 26 号  平成 25 年度補正予算の調整について上程  

次 長  議案朗読説明（歳出予算集計表により全体の説明。内容について歳

出３件，債務負担行為１件，詳細については、担当課長から説明） 

教 育 総 務 課 長  豊房幼稚園の耐震改修工事設計業務委託について，平成２４年耐震

診断を行ったところ，国の基準を下回るため，耐震改修工事の設計業

務を委託する。併せて内装・外装の改修工事を行う旨の説明  

生 涯 学 習 課 長  小谷家住宅の保存及び活用の支援のためのふるさと納税に、159 万

円寄附があり、小谷家住宅保存活用支援基金積立金へ繰り入れるた

め、補正予算として計上する旨の説明  

ス ポ ー ツ 課 長  出野尾多目的広場に更衣室・荷物置き場を兼ねたプレハブハウスを

建設する。サッカーを中心に市内の小学生や社会人・大学生・プロの

の利用がありここ数年多く利用されている。現在，トイレはあるがそれ以

外の施設がないため要望が出ていた旨の説明  

学校給食センター長 平成２３年度から調理業務を民間委託しているが，今年度末をもって

調理業務が終了となる。この時期に債務負担を設定するのは，調理業

務，特に人材を確保するため。今後の日程は，プロポーザル方式によ

り業者を選定する旨の説明。 

全 委 員  承  認  

委 員 長  議事終了，その他について 

生 涯 学 習 課 長  フラメンコフェスティバルの報告，8 月 20 日に館山地区の「上仲児童遊

園」内のケヤキの木の根元部分の焼失についての情報提供  

教 育 総 務 課 長  館山小北棟の耐震改修工事の入札について 3 回入札が終わったが，

全て不調となった。9 月に再度入札を行う予定がある旨の情報提供。 

ス ポ ー ツ 課 長  若潮旗争奪関東中学生剣道大会の案内  

博 物 館 長  博物館年報の再刊について 

学 校 教 育 課 長  地教連指定の公開研究会，市内中学校運動会の案内  

教 育 総 務 課 長  9 月 25 日千葉県総合教育センターで開催の教育委員研修会の出欠
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確認  

学校給食センター長 例年秋に地産地消として梨を提供しているが，今年は量の不足により

提供できない旨の説明  

半 澤 委 員  保護者から食材の放射能検査についての問い合わせがあるか  

学校給食センター長 現在 1 週間に 1 回食べる前に検査を実施し，結果を公表している。 

半 澤 委 員  他地域では，問い合わせしづらいと聞いているが館山市はどうか。  

学校給食センター長 館山市では，保護者の気持ちを考え，丁寧な対応をしている。 

半 澤 委 員  アレルギー対策の現状について 

学校給食センター長 3 月中に各学校へアレルギーの児童・生徒の報告を求めている。アレ

ルギーの子には、食材のアレルギー情報の入った献立表を配布し、そ

れにより，給食を食べる食べないの判断をしてもらっている。 

次 長  8 月 21 日から 10 月までの教育委員会行事予定の連絡と出席依頼， 

９月議会の日程説明，９月の定例会の日程について９月２０日午前１０

時から教育長室で開催，また，平成２５年９月３０日任期満了に伴う委員

長・委員長職務代理者及び教育長の選出を行うため臨時会を９月２７日

午後１時３０分から教育長室で開催する提案  

全 委 員  了  承  

 

11 閉 会 宣 言 委 員 長  

 


